

## 生徒会ブログ

平成25年3月17日（月）

いよいよ、修了式が来週に迫ってきました。今のクラスで過ごせる時間も、だんだんと少なくなつてきました。今までの経験や活動を通して、私は、1年前よりも成長でき、広い視野を持てるようになりました。みなさんはどうですか？残りの時間を意義のあるものにできるように、そして、来年度が良いスタートを切れるように過ごせると良いと思います。

しかし、最近のあいさつの声は、以前よりも小さくなっているような気がします。あいさつは、充実した生活を送るための大切な材料だと思います。また、今、東中生全員が、「相手の目を見て、相手よりも先に、大きな声で」あいさつすることを徹底しておくことで、さらに良い東中を作り上げて行けると思います。新しく入る1年生に、立派な姿を見せられるように、一人ひとりが意識していきましょう。

話は変わりますが、土曜日・日曜日は、大会のあった部活が多かったと思います。疲れがまだ残っている人もいるのではないかでしょうか。学年末ということもあり、気の緩みが出てきて、体調が崩れやすくなります。体調管理をしっかりと行って、気を引き締めていきましょう。

平成25年3月18日（火）

もうすぐ修了式ですね。修了式の後は、待ちに待った春休みなので、とても楽しみにしていることと思います。今のクラスで過ごせるのも、今日を含めてあと5日となりました。気を引き締めて、残りの学校生活を送りましょう。

昨日、春休みの手引きが配布され、目標や予定を立てたと思います。春休みは、新学年になる直前の休暇です。来年度、後輩たちに「立派な先輩」と思ってもらえるように、きちんとした春休みを過ごしていきましょう。また、そのために、今からちゃんと計画を立て、宿題をしっかりと進めていきましょう。

話は変わりますが、授業終了に伴い、どの教科も、復習が多くなっていると思います。定期テストはもうありませんが、今のうちに教科の復習をし、進級する前に、苦手をなくしておくのが良いと思います。授業や春休みを使って、ゆっくり、でもしっかりと、苦手を克服していきましょう。

平成25年3月19日（水）

先週の11日火曜日に卒業式が行われ、3年生の先輩方が、また新たなスタートラインを切り、卒業していきました。みなさんは、その姿をどう見たでしょうか？しっかりと、1年後・2年後の「青写真」を描いたでしょうか。

さて、来週24日は修了式です。今いるクラスメイトとも、ついにお別れです。みなさんは、クラスメイトとどんな1年間を過ごすことができましたか？たくさんの思い出を作りましたか？忘れてはいけないのは、仲間への感謝・先生方への感謝・周りの人への感謝です。決して忘れてはいけないものだと思います。この気持ちを忘れず、良い形で終わるようになります。

平成25年3月20日（木）

みなさん、1年間お疲れ様でした。来週は修了式があります。ということは、今日で、授業や給食が最後になります。給食では、嫌いな食べ物がある人も、最後まで残さず食べて、調理員さんへの感謝の気持ちを形で表しましょう。授業では、残り2時間しかありません。教えてくださっている先生方に、ノートを今までで1番きれいにとることや、始まりと終わりのあいさつを大きな声で言うなど、感謝を形で表せると良いと思います。